



## RESPUESTA DEL GOBIERNO

### (184) PREGUNTA ESCRITA CONGRESO

184/3187 a 184/3189

21/10/2016

6885 a 6887

**AUTOR/A:** RAMÓN UTRABO, Elvira (GS); CÁMARA VILLAR, Gregorio (GS)

#### RESPUESTA:

En relación con las preguntas de referencia, se informa que en el año 2015 se despacharon 16.128 documentos únicos administrativos (DUAs) de exportación en los que la mercancía declarada abandonó el territorio aduanero de la Unión Europea por la Aduana de Motril marítima (Aduana de salida declarada en la casilla 29 del DUA de exportación).

A continuación se facilita el número de funcionarios y categoría en las aduanas de Almería, Málaga y Motril, desde 2010 has la fecha:

	A1	A2	C1	C2
DATOS A 30/09/2016	6	60	104	3
31/12/2015	6	62	106	5
31/12/2014	7	62	109	5
31/12/2013	8	62	110	5
31/12/2012	8	63	112	6
31/12/2011	8	63	115	6
31/12/2010	8	61	111	6

El horario en el periodo especificado es el que figura en la página web de la Agencia Tributaria:

[http://www.agenciatributaria.es/static\\_files/AEAT/Aduanas/Contenidos\\_Privados/La\\_Aduana\\_espanyola/HORARIOS\\_ADUANAS.pdf](http://www.agenciatributaria.es/static_files/AEAT/Aduanas/Contenidos_Privados/La_Aduana_espanyola/HORARIOS_ADUANAS.pdf)

Fuera del horario establecido, en Huelva se realiza el despacho de viajeros y/o mercancías desde la implantación por la naviera Armas de una línea regular con Canarias. Asimismo, en Motril, desde mayo de 2016, se realiza el despacho de mercancías con motivo de la implantación por la naviera FRS de una línea regular con Tánger.

Madrid, 20 de febrero de 2017